

SUITE

❖ Appel de AMIENS AC d'une décision de la **Commission Régionale Statut des Educateurs et des Equivalences** du 08/09/2017 parue sur le site Internet en date du 15/09/2017, concernant le refus à la demande de dérogation au statut de l'éducateur de Monsieur Benoît STURBOIS pour l'encadrement d'une équipe Seniors R1

Décision de la Commission Régionale Statut des Educateurs et des Equivalences du 08/09/2017 : Dérogation refusée voir PV du 08/09/2017.

La Commission,

Après avoir entendu :

- M. Rachid HAMDANE – Président de AMIENS AC
- M. Jean KOLUS – Dirigeant de AMIENS AC
- M. Jean-Paul DELPORTE – Président de la C.R. Statut des Educateurs et des Equivalences

Le club de AMIENS AC a relevé appel d'une décision rendue par la Commission Régionale du Statut des Educateurs et des Equivalences en date du 8 septembre 2017, s'agissant du refus d'une demande de dérogation au bénéfice de l'éducateur Monsieur Benoît STURBOIS.

Il ressort des éléments du dossier que le club de AMIENS AC compte parmi ses éducateurs, Monsieur Benoit STURBOIS, titulaire du diplôme animateur senior.

Il ressort des éléments du dossier que pour la saison 2017/2018, Monsieur STURBOIS, eu égard au niveau de ses diplômes, n'est pas en mesure de couvrir son club de sorte que le club d'AMIENS a sollicité une demande de dérogation qui lui a été refusée par la commission de première instance au terme d'une décision du 8 septembre 2017.

Le club et l'entraîneur contestent ce refus de dérogation motif pris que ladite dérogation aurait été accordée, d'usage, au titre des saisons précédentes.

La commission d'appel, à l'instar de la commission de première instance, constate effectivement qu'en vertu des règlements, Monsieur STURBOIS n'est pas en mesure d'entraîner l'équipe mettant ainsi son club en situation d'encourir des sanctions.

Le fait que la situation ait été tolérée ou pas au titre des exercices précédents ne change rien à la situation en 2017/2018 étant établi, sans discussion possible, que Monsieur STURBOIS ne remplit pas les conditions requises.

Tenant compte des éléments du dossier, de la bonne foi des intervenants, la commission d'appel accorde au club de AMIENS et à l'entraîneur STURBOIS un délai de 30 jours à compter de la publication de sa décision pour que le club se mette en conformité et régularise sa situation au regard des règlements.

Sur le principe, et passé le délai de grâce, la commission d'appel confirme purement et simplement la décision de première instance.

Les frais de procédure sont confisqués.

Les frais de déplacements de Mr DELPORTE sont à la charge de l'appelant pour moitié.

Les personnes auditionnées ainsi que les personnes non membres n'ayant pris part, ni aux délibérations, ni à la décision.

La présente décision est susceptible de recours devant les juridictions administratives dans un délai d'un mois à compter de la date de sa notification dans le respect des dispositions de l'article 19.IV de la loi n°84.610 du 16 Juillet 1984, modifiée.

